

KMU-NACHRICHTEN

25 Jahre Globalconsult Versicherungstreuhand



Der Präsident des Verwaltungsrats der Globalconsult, Alain Born (links), und Geschäftsführer Andreas Oestreich.

Bild: zVg

Seit 1999 ist die Globalconsult Versicherungstreuhand AG Mitglied des Gewerbevereins Aesch und firmiert dort unter der Rubrik «Dienstleistungen». Gegründet wurde das Unternehmen zwei Jahre zuvor – damals noch mit dem Domizil Arlesheim. Einige Jahre später zog der Betrieb nach Aesch um.

Nach verschiedenen Wechseln im Management wird das Unternehmen seit einigen Jahren erfolgreich von **Alain Born** als Präsident des Verwaltungsrats und **Andreas Oestreich** als Geschäftsführer geleitet. Beschäftigt werden insgesamt acht Mitarbeitende.

Neutraler Versicherungsbroker

Die Firma versteht sich als ein unabhängiger und neutraler Versicherungsbroker. Angeboten und erbracht werden Dienstleistungen im Bereich der Vermögensverwaltung und der Versicherungstreuhand.

Vorrangiges Anliegen der Globalconsult ist die Entlastung ihrer Kunden im Versicherungsbereich. Eine sehr willkommene Dienstleistung in Zeiten, in der gesetzliche Vorschriften laufend zunehmen und Versicherungsprodukte gleichzeitig komplexer werden. *Marcel W. Buess*